

Réaction d'Anne Hidalgo à la fusillade survenue dans un cinéma à Lafayette

« J'apprends avec effroi et consternation qu'une fusillade survenue hier dans un cinéma à Lafayette, capitale historique du pays cajun en Louisiane, a fait de nombreuses victimes.

Cette nouvelle attaque par arme à feu s'inscrit dans une série de fusillades qui ont ensanglanté cette année plusieurs villes américaines et vient de toucher en plein cœur une ville riche de sa culture francophone.

Je tiens avant tout à apporter mon soutien et celui des Parisiens aux familles des victimes de cette tragédie et, au-delà, à tous les habitants de la ville. Je veux aussi assurer le Maire de Lafayette, où je me suis rendue en mars dernier pour le bureau de l'Association Internationale des Maires Francophones, de la solidarité infaillible de Paris dans cette épreuve. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris